

# みんなのサロン

おとうさん、あのね…



のむらまいりちゃん(6さい)

おかあさん、あのね…



なつめひろやくん(5さい)

パパいつも  
かわいいおべんどうを  
つくつてくれて  
ありがとうございます★  
またディズニーランド  
つれていってね  
♥

ママいつもありがとうございます★  
ママのからあげが  
だいすきだよ♥  
こんどはぼくが  
おでつだいするね！

名田幼稚園の巻

## コーディネーターの部屋 Vol.24

私たちが  
生活支援コーディネーターです



地域デイケアサロンを知っていますか？  
市内25か所で実施されている、地域の通  
いの場です。  
住民同士の交流や介護予防を目的に、月  
2回程度、地区の集会所や公民館等で実施  
されています。



【東財部地区 あやめサロン】のみなさま  
いつも活気があり、笑顔で楽しいひととき  
を過ごされています。



ゲーム等で体を動かしたり、お茶を飲みな  
がらおしゃべりしたり、サロンで過ごす時間は  
あっという間に感じます。

参加者からは、「みんなに会えるのが楽し  
み」「家で一人でいるより、サロンで人と話  
したほうが元気が出る」等の声があります。  
地域デイケアサロンについて詳しく知り  
たい方は、御坊市社会福祉協議会（22・  
5490）へお問い合わせください。

（介護福祉課）

☎ 083-5885-1 FAX 083-5885-1

## マイケルの花まるエッセイ

将棋のまつり

最近、新しい趣味をたくさん始めました。囲碁・才  
セロ・将棋など、たくさんの新しいボードゲームの遊  
び方を学びました。その中で将棋が一番好きなので、  
人間将棋が開催される山形県天童市を訪れるごとにし  
ました。天童市は日本最大の将棋駒生産地です。4月  
の桜が咲く季節には、天童市の春の一大イベントの  
「天童桜まつり人間将棋」が2日間開催されます。ブ  
ロード棋士が屋外の大きな将棋盤で対局します。名前と  
おり、駒は人間で、甲冑や着物姿に身を包んだ武者や  
腰元たちが将棋の駒となり、棋士の指示に従って動き  
ります。

対局は楽しく盛り上がりました。また、まつりが開  
催された公園の周りの桜はきれいで、食べ物の屋台も  
たくさんありました。珍しい手作りの将棋駒セットな  
ど、将棋のお土産をたくさん買いました。他の人と対  
局したり、A-I将棋ロボットと対局したりしました。

天童市には将棋をテーマにしたものが、町の中にたく  
さんあります。駅舎や郵便ポストが将棋の形になつて  
いました。また、信号待ちの間に解ける詰将棋が電  
柱や地面に設置されています。将棋駒のお店巡りはと  
展示されたり、また、自分で将棋の駒を作るこ  
ともできました。また、自分でも将棋が好きなら、  
ぜひ山形県天童市を訪れてみてください。

